



Agriculture périurbaine : l'exemple d'Argenteuil (vidéo)

(7/04/2011 10:00)

Mardi à Argenteuil, le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement du Val d'Oise (CAUE 95) a organisé une conférence sur l'agriculture périurbaine et ses enjeux. Un maintien des espaces agricoles pas toujours facile avec la forte poussée urbaine propre à la région francilienne. Certaines plaines agricoles sont tout de même protégées comme c'est le cas dans la quatrième ville d'Ile-de-France. Le reportage de VOtv.

http://www.vonews.fr/article_13308

©vonews - Apr 2011